

Groupe Paris-Lyon : promenade dans les allées de la Cité Interdite à Pékin



Le président, M^e François Bremens, à droite, accueille le conférencier Jean Agnès à gauche. Photo Gisèle Lombard

On peut être confortablement installé dans un des fauteuils du salon du Prisme et se promener en même temps dans les allées de la célèbre Cité interdite de Pékin. Et cela grâce à la baguette magique, ou plutôt le talent de narrateur de Jean Agnès, ancien président de la CCI de Lyon et sinologue averti.

Invité par le Groupe Paris-Lyon et son président M^e François Bremens, Jean Agnès a captivé les nombreux convives (près de 80) en les faisant pénétrer dans ce lieu de 72 hectares.

« Témoignage d'un monde disparu et d'un temps longtemps suspendu, La Cité interdite est un des endroits les plus visités au monde avec vingt millions de touristes par an », a précisé le conférencier.

2 300 m² de bois dans la salle du Trône

Au programme, comprendre le sens du mot « harmonie », découvrir le véritable nom du lieu qui en chinois est « la Cité Pourpre interdite », car elle pointe vers l'étoile Polaire, apprendre

que ce fut le siège du pouvoir politique jusqu'en 1911, avec le dernier empereur de la dynastie Ching, parcourir les châteaux, s'arrêter dans la salle du Trône et ses 2 300 m² de bois, sourire aux anecdotes des Eunuques et des Favorites. Le temps de la conférence est passé trop vite.

Rappelons que le Groupe Paris Lyon, créé en 1932, a pour objectif de faire connaître et promouvoir les talents de la région.

● **Gisèle Lombard**